
 

 

Procès-verbal 

de la Société des parents de l’école Claudette-et-Denis-Tardif 

28 février, 2017 à 19 h 

10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 

Présences : Audrey Lavoie, Ginette Boulianne, Julie Harvey, Michel Lapointe, Tanya Saumure, 

Lisa de Sousa, David Caron (FPFA) 

Absences : Robert Côté (non motivée), Annie Chouinard (motivée) 

1. Mot de bienvenue 

 Tanya souhaite la bienvenue. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 Lisa propose. Audrey appuie. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 17 janvier, 2017 

 Changement : Marie-Pierre n’est pas sur la Société, mais sur le Conseil. 

 Changement : Pour le rapport financier, écrire « En date de septembre 2016’ au lieu 

de “Pour la période de…” pour le montant total. 

 Julie propose. Ginette appuie. 

 

4. David Caron de la FPFA présente sur le projet pilote de service de garde multiple 

 FPFA veut un système de qualité, légal, etc. Enlever la gestion financière des 

parents. Les éducatrices seraient des employées de la FPFA. À la fin de l’année, 

la FPA remettrait un chèque à la Société. Autres dépenses (matériel, etc.)… Il 

faut décider qui gère cette partie du budget.  

 Question – si l’éducatrice est malade? David : FPFA contacterait des personnes 

qualifiées dans sa banque de noms qui sert pour ces situations. 

 Objectif de la FPFA est d’offrir des services semblables aux autres écoles. 

Dépend de quel genre de services veulent les parents. 

 Question : L’argent du casino pourrait-il servir à la garderie? Réponse : Oui, la 

Société de parents pourra choisir de dépenser une partie des fonds casino pour 

la garderie. IL faudra peut-être revoir statuts et règlements pour ajouter un 

membre qui est parent d’un enfant à la prématernelle, ou un membre de la plus 

grande communauté. 

 Idée présentée par un membre de la Société : demander aux gens d’avoir à 

payer un “frais” pour avoir le droit de siéger sur le comité de la Société. 

 David présente une ébauche du contrat. FPFA commencerait le travail 

immédiatement, mais l’entente de service prendrait effet seulement en 

septembre. La licence pour la garderie appartiendra à la Société. 

 Membres de la Société vont réviser l’ébauche du contrat et partager leur 

rétroaction plus tard (avril probablement). 

 



 

 

5. Rapport du directeur 

5.1   Activités 

 Carnaval d’hiver 27 février au 3 mars. Besoin de parents bénévoles. L’école pourra 
servir le chocolat chaud de la Société. 

 Levée du drapeau à la législature 3 mars 

 Active School Challenge 6 au 17 mars (programme de Strathcona County) 

 Présentation des élèves du secondaire qui sont allés au Nicaragua — 6 mars 

 6e année — visite de l’école Michaëlle-Jean 9 mars 

 6e année — visite de l’école Joseph-Moreau 15 mars 

 2e année — excursion Loblaws 10 mars 

 5e/6e année — Denis Lefebvre — Procès simulés 

 5e/6e année — visite de la législature 16 mars 

 Duo Folklofolie, 17 mars 
 

5.2 Bibliothèque 

 Livres sont presque tous codés. Il serait bien de pouvoir acheter des livres pour 
compléter des séries de bandes dessinées. 

 

5.3 Rencontres parents-enseignants 

 22 mars de 15 h 30 à 17 h 30 

 23 mars de 15 h 30 à 20 h 
 

5.4 Portes ouvertes 1er mars 2017 à 19 h 

 Tableau affichage : Sherwood Park (x4), Josephburg (x2), Fort Saskatchewan (x1) 

 Affiches — Sherwood Park et Fort Saskatchewan 

 Réseaux sociaux 

 Journaux — Franco, Sherwood Park News et Fort Saskatchewan Record 

 Message aux parents 
 

5.5 Plan d’amélioration continue (PAC) 

 Information à venir à la prochaine rencontre du Conseil d’école 
 

5.6 Projet pilote FPFA services de garde multiples 

 À ce jour nous avons : 10 enfants pour la garderie-prémat; 7 prémat 5 jours; 5 prémat 3 
jours; 1 prémat 2 jours. Total 23 enfants. Un enfant en attente du formulaire. 

 

5.7 Saint-Jean-Baptiste/150ième Canada (samedi 24 juin) 

 Après-midi pour les familles francophones. Les Bûcherons, cabane à sucre et souper 
multiculturel. Marie Gaudet, bénévole, Wye Community League, invite la participation de 
la communauté de l’école. (télé Marie : 780-720-9160) 
 

6. Rapport de la trésorière 

 Montant en banque 28 février 2017 : 6 331,71 $ 

6.1 Casino 

 Lisa a tenté de s’enregistrer pour le cours, mais ne peut pas avant d’avoir un 

code, il faut être actif pour deux années avant de faire demande pour la licence, 

le code, etc. 



 

 

 
7. Rapport de la présidente 

 Merci d’être venus à la réunion extraordinaire du 6 février. 

 Le vote pour l’achat du divan pour la bibliothèque a eu lieu par courriel, vote 

unanime en faveur. 

 

8. Repas chauds 

 Mettre en place un sous-comité pour organiser Healthy Hunger pour les repas 

chauds l’année prochaine. 

 Programme de lait : Julie propose de demander les compagnies (p. ex., Shell, 

Dow, etc.) de commanditer le lait en échange de mention dans les 

communications de la Société et de l’école. 

 

9. Collecte de fonds 

 Julie suggère qu’on pourrait demander à des entreprises locales de commanditer 

des autobus (transport pour activités spéciales, culturelles, etc.) en échange de 

mentionner leur nom ou entreprise dans les formulaires de permissions, 

circulaires, etc. 

 FundScrip – Tanya : lancement a été fait, mais pas assez de promotion auprès 

des parents. Il faut vendre l’idée de faire du magasinage d’une façon différente. 

La Société va faire la promotion au kiosque d’info pendant les rencontres avec 

les enseignants. Ginette – envoie copie de la lettre envoyée en décembre à 

Michel. 

 

10. Album souvenir 

 Lisa a préparé la lettre de permission qu’il faut envoyer aux parents. 

 Il faut demander à Nadine d’imprimer les listes des classes avec les noms 

d’élèves. 

 

11. Programme de subvention 

 Julie a le formulaire de demande pour le Club Jean-Patoine. 

 Strathcona County a deux programmes de subvention. Faut décider ce qu’on veut 

faire avec l’argent afin de fournir les détails demandés dans les formulaires. 

       12. Varia 

 Kiosque d’infos 22 et 23 mars, 15 h 45 à 17 h 30 et 15 h 45 à 20 h pendant les 

rencontres enseignants. Il faut des personnes pour aider au kiosque. 

 Lisa s’est informée pour le Trade Fair à Millennium Place. $740 — $930 pour 

une table. 

 Lisa : il faut décider si la Société veut donner de l’argent pour les frais d’autobus 

à chaque fois qu’il y a une activité ou comment veut-on procéder? Audrey 

propose de payer 2 autobus pour l’excursion à Sainte-Jeanne d’Arc. Vote : Tous 

en faveur.  

 Michel veut faire une demande à la province (AB Foundation for the Arts) pour 

artiste en résidence l’année prochaine. 



 

 

 Claudette et Denis Tardif veulent dévoiler un fonds de dotation pour l’école lors 

de l’ouverture officielle – le 5 mai. Michel pense que le fonds devrait être géré 

par la Société de parents. Exemple d’un volet : culturel. Les Tardif ont exprimé le 

souhait que les fonds soient ciblés. 

     13. Fermeture de l’assemblée 

 Ginette propose. Julie appuie. 

 

 


